



Atenas, Mykonos y Santorini

Unas vacaciones en los lugares típicos griegos



DESDE

DÍA 1 MADRID / BARCELONA – ATENAS

Salida en vuelo de línea regular con destino Atenas. Llegada al aeropuerto de Atenas. Nuestro conductor

le recibirá para trasladarlo al hotel. Resto del día libre. Alojamiento.

Atenas debe su nombre a Atenea, diosa protectora de la ciudad nacida de la cabeza de Zeus, cuya historia se fusiona con la de Grecia. Capital del país, es el centro de la vida económica, política y cultural. Cuna de grandes artistas y filósofos de la Antigüedad, jugó un papel esencial en el desarrollo de la democracia. Ciudad cosmopolita, mezcla de distintas culturas que han dejado su huella a lo largo del tiempo. Por lo tanto, la gran riqueza monumental de Atenas ha hecho de ella un destino que atrae a miles de visitantes de todo el mundo.

Alojamiento: **HOTEL TITANIA**

DÍA 2 ATENAS

Por la mañana, salida para la visita de la ciudad. El recorrido empieza con una breve parada en el estadio Panatenaico, donde se realizó la Primera Olimpiada de la Era Moderna en 1896. Continúa con una visita panorámica por el Parlamento, el Memorial del Soldado Desconocido y la Avenida Panepistimiou para apreciar la casa de Schliemann, la Universidad de Atenas, la Biblioteca Nacional y la Academia. Dejando atrás el Templo de Zeus Olímpico y el Arco de Adriano, se llega a la colina sagrada de los griegos: la Acrópolis y sus monumentos: los imponentes Propileos, el Partenón, el Erecteión con su famoso Pórtico de las Cariátides y el recién restaurado templo de Atenea Niké. Fin de la visita y regreso al hotel. Resto del día libre para actividades personales

Alojamiento: **HOTEL TITANIA**

DÍA 3 ATENAS – MYKONOS

Por la mañana, traslado al puerto para tomar el barco con destino a Mykonos. Al llegar a la isla, traslado al hotel. Resto del día libre. Alojamiento.

La isla más famosa del mar Egeo: Mykonos. Uno de los destinos más populares y queridos de Grecia y del mundo. Glamurosa y cosmopolita, atrae a VIP de todo el mundo como un imán desde 1960 hasta la actualidad. No es casualidad que haya sido elegido entre los mejores destinos de vacaciones: grandes playas, restaurantes galardonados, un sinfín de fiestas fabulosas, exclusivos yates, villas de ensueño y gente guapa. Sus playas, con un servicio de cinco estrellas, son de arena blanca fina y rodeadas de austera vegetación, mientras que el mar es de color turquesa con aguas cristalinas. Además, la arquitectura de "Chora", la capital, es famosa por su estilo cicládico, con pintorescos callejones estrechos, bonitas casas blancas e iglesias antiguas que conviven todo el día junto con la multitud de visitantes.

Alojamiento: **HOTEL YIANNAKI**

DÍA 4 MYKONOS

Día libre para explorar la isla. Durante su estancia en Mykonos podrá visitar Chora, la ciudad principal de la isla, la Pequeña Venecia, la isla museo de Delos, la iglesia de Paraportiani, tomar fotos a los molinos, nadar en las maravillosas playas y disfrutar del sol.

Alojamiento: **HOTEL YIANNAKI**

DÍA 5 MYKONOS – SANTORINI

Por la mañana, traslado al puerto para tomar el barco con destino a Santorini. Llegada a la isla y traslado al hotel. Resto del día libre. Alojamiento.

Santorini es una de las Islas Cícladas situada en el sur del mar Egeo. Fue devastada por una erupción volcánica masiva en el siglo VII a.C. que dio forma a su impresionante paisaje accidentado y a su famosa caldera. Los venecianos la nombraron Santorini porque es una referencia a Santa Irini que era el nombre de una iglesia de la isla. Sus casas cúbicas no fueron edificadas sobre el nivel del mar, sino enclavadas en la ladera interior de la caldera volcánica, formando sus dos principales ciudades: Thira y Oia. Estas tienen vistas al mar, a las pequeñas islas del oeste y a las playas de piedra de lava blanca, roja y negra. También es uno de los pocos sitios del mundo que conserva conjuntos arquitectónicos de casas cuevas sobre suelo volcánico.

Desde la década de los ochenta hasta hoy, numerosas parejas de todo el mundo la han elegido para casarse o como destino para su viaje de luna de miel, debido a que es una isla de ensueño, pintoresca y que permanece en el corazón de todos los visitantes por su incomparable belleza. La cautivadora vista del atardecer, la minimalista arquitectura de las Cícladas, el espectacular paisaje rocoso, así como el volcán, son las principales características de esta fascinante isla.

Alojamiento: [HOTEL SANTORINI PALACE](#)

DÍA 6 SANTORINI

Día libre para explorar la isla. Durante su estancia en Santorini, podría recorrer los pintorescos pueblos de Thira y Oia, famosos por su tradicional arquitectura de estilo cicládico, disfrutar de las playas de arena volcánica roja y negra, visitar el Museo Arqueológico, el Museo de Prehistoria de Thira, elegir una de las excursiones locales: a las excavaciones de Akrotiri o en barco alrededor de la caldera (cráter del volcán en Nea Kameni – fuentes termales en Palea Kameni – isla de Tirasia – Oia) o bien, a los lagares de vinos para disfrutar de alguna degustación y visitar el Museo del Vino. Al caer la tarde, apreciar las maravillosas vistas hacia la caldera y la famosa puesta de sol en el pueblo de Oia.

Alojamiento: [HOTEL SANTORINI PALACE](#)

DÍA 7 SANTORINI – ATENAS

A la hora indicada, traslado al puerto para tomar el barco a El Pireo (puerto de Atenas). Llegada y traslado al hotel. Resto del día libre.

Alojamiento: [HOTEL TITANIA](#)

DÍA 8 ATENAS – MADRID / BARCELONA

Desayuno en el hotel y a la hora indicada, traslado al aeropuerto para tomar su vuelo de salida. Llegada a España. Fin del viaje y de nuestros servicios.

€ | 2100 días

Itinerario

- Vuelos internacionales en clases especiales de reserva
- 3 noches de alojamiento en Atenas con desayuno incluido
- 2 noches de alojamiento en Mykonos con desayuno incluido
- 2 noches de alojamiento en Santorini con desayuno incluido
- Visita de la ciudad de Atenas (tour regular de medio día, guía hispanohablante, entradas incluidas)
- Billetes de barco convencional Pireo – Mykonos y Santorini – Pireo en clase económica
- Billetes de barco de alta velocidad Mykonos – Santorini (clase económica)
- Todos los traslados según itinerario
- Asistencia para el pasajero 24/7 en español durante la estancia
- Seguro de viaje

¿Qué incluye?

Salidas de Abril a Octubre 25

Temporada 1

Del 1 Abril al 31 Mayo 25

Del 21 Septiembre al 15 Octubre 25

Precios por persona en habitación doble: 2.100 €

Temporada 2

Del 1 al 30 Junio 25

Del 15 al 20 Septiembre 25

Precio por persona en habitación doble: 2.238 €

Temporada 3

Del 1 Julio al 31 Agosto 25

Del 1 al 14 Septiembre 25

Precio por persona en habitación doble: 2.275 €

Notas

Las tasas aéreas son aproximadas (75 €) y están incluidas en el precio. Se reconfirmarán el día de la emisión de los billetes.

Precios cotizados en hoteles 4*, consultar precio otro nivel de hotelería

Precio detallado
